

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah penulis melakukan asuhan manajemen kebidanan dengan menggunakan *continuity of care* dan pendokumentasian secara SOAP pada Ny. A dari kehamilan, bersalin dan nifas yang dimulai dari tanggal 25 Desember 2018- Mei 2019. Dapat disimpulkan bahwa asuhan kebidanan *cotinuity of care* yang dilakukan terhadap Ny. A G<sub>2</sub>P<sub>1</sub>A<sub>0</sub>Ah<sub>1</sub> adalah sebagai berikut :

##### **1. Kehamilan**

Asuhan kebidanan kehamilan yang diberikan pada Ny. A sudah sesuai dengan standar pelayanan kehamilan yang telah ditetapkan. Pada pengkajian awal penulis mendapatkan hasil pengetahuan ibu tentang tablet Fe cukup. Masalah lain yang timbul selama kehamilan yaitu ibu tidak mengetahui cara mengatasi keluhan-keluhan yang timbul selama kehamilan. Asuhan yang diberikan untuk mengatasi hal tersebut yaitu penulis melakukan konseling serta pendidikan kesehatan sesuai dengan kebutuhan ibu, informasi yang penuli sampaikan semua sudah sesuai dengan teori yang ada.

##### **2. Persalinan**

Asuhan kebidanan persalinan yang diberikan pada Ny. A saat proses persalinan sudah sesuai dengan standar asuhan persalinan. Proses persalinan ibu dengan induksi persalinan karena kehamilan ibu yang sudah mencapai 41 minggu. Namun pada saat persalinan kala III ibu mengalami retensio plasenta yang disebabkan karena separasi/akreta persial, tetapi penatalaksanaan manual plasenta tidak dilakukan sesuai dengan teori, dalam hal ini terdapat kesenjangan antara teori dengan kasus yang ada.

### 3. Nifas

Asuhan kebidanan nifas yang diberikan pada Ny. A sudah sesuai standar pelayanan kebidanan. Pada masa nifas ibu mengalami anemia, asuhan yang diberikan yaitu konseling bahaya anemia, kolaborasi dalam memberikan tablet Fe serta memberikan terapi komplementer berupa tambahan protein hewani yaitu telur bebek rebus dalam asupan makan ibu. Penatalaksanaan pada Ny. A selama masa nifas sudah sesuai dengan teori yang ada.

### 4. Neonatus

Asuhan yang diberikan pada bayi Ny. A sudah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan. Pada saat usia bayi Ny. A 24 jam bayinya dirujuk karena terjadi masalah yaitu infeksi neonatus dan distress pernapasan, selama bayi Ny. A dirawat penanganan pada masalah yang terjadi sudah sesuai dengan prosedur yang ada.

## B. Saran

### 1. Bagi Klien Khususnya Ny. A

Agar pasien tetap melakukan pemeriksaan kesehatan lebih rutin kembali mengenai kesehatan ibu dan bayi untuk menghindari terjadinya komplikasi, sehingga agar lebih waspada di kehamilan yang selanjutnya karena Ny. A memiliki riwayat persalinan dengan induksi, retensio plasenta serta riwayat perdarahan. Serta Ny. A memiliki riwayat anemia ketika masa nifas.

### 2. Bagi Penulis

Diharapkan untuk lebih sering melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan agar dapat mengasah keterampilan dalam asuhan kebidanan.

### 3. Bagi Tenaga Kesehatan di Klinik Umum Pratama Bina Sehat

Dapat meningkatkan pelayanan kebidanan komprehensif secara profesional sehingga asuhan yang diberikan sesuai dengan kebutuhan klien, agar upaya untuk meningkatkan pelayanan kebidanan yang berkualitas dapat tercapai.

4. Bagi Mahasiswa Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

Hasil laporan tugas akhir ini dapat digunakan sebagai informasi bagi penulis lainnya dalam memahami pelaksanaan asuhan kebidanan secara berkelanjutan pada ibu hamil, bersalin, nifas dan keluarga berencana, sehingga dapat hasil yang lebih baik lagi.

PERPUSTAKAAN  
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI  
YOGYAKARTA